



Regionaljournal Steiermark



AINOVA Zeltweg

Wie schon im vergangenen Jahr besuchte der Landesparteiobmann der FPÖ-Steiermark, Landesrat Dr. Gerhard Kurzmann, die Zeltweger AINOVA mit dem Schwerpunkt „Rad“. Kurzmann, der ja auch für den Ressortbereich Verkehr zuständig ist, zeigte sich begeistert von dem großen Angebot zum und rund ums Thema Fahrrad.

Begleitet wurde Kurzmann von der aktiven freiheitlichen Jugend des Bezirkes Murtal, Bezirksparteiobmann-Stellvertreter Liana Moitzi und RFJ-Vorstandsmitglied Martina Reicher spazierten mit Kurzmann durch die Messe.

